

La Teja

Cupido le dio por la jupa

Crimen

30 sept. 2021 Adrián Galeano Calvo adrian.galeano@lateja.cr

Valiéndose de sus encantos, una joven de apellidos Rodríguez Mayorga, de 23 años, habría engañado a un hombre que conoció en redes sociales para tenderle una trampa y darle por la jupa.

Rodríguez fue detenida ayer por un grupo de agentes del OIJ en la localidad de El Pavón de Los Chiles. En esa comunidad también capturaron a un hombre de apellidos Hurtado Urbina, de 26 años, quien, en apariencia, fue la persona que asaltó al que se fue de pollo enamorado, cuya identidad no se dio a conocer.

Los hechos ocurrieron la noche del domingo 22 de agosto en la localidad de El Amparo de Los Chiles.

“Al parecer el ofendido y la mujer se habrían contactado por medio de



La mujer fue detenida en El Pavón de Los Chiles.

redes sociales y quedaron de verse esa noche”, detalló la Policía Judicial.

Escribe un comentario

Escuchar Ver página Compartir Guardar Más



La Teja
30 sept. 2021 (7)